



ØPAL

premier EP

Some of us are looking at the stars

Digital le 04/10/2019

Connu et reconnu pour ses remixes, Øpal était jusqu'à présent un nom accolé à d'autres : Erik Arnaud, Matthieu Malon, Bertrand Betsch ou BBH. Et pourtant, des titres originaux dormaient bien au chaud sur son disque dur. Alors pourquoi 2019 ? Peut-être simplement parce que l'épopée qu'il nous conte ici fête son cinquantième anniversaire, une belle occasion.

Avec ses synthés et quelques samples d'époque, Øpal nous fait revivre l'émotion de la conquête de l'espace. Sans sombrer dans la nostalgie, il convoque l'esprit d'un futurisme presque rétro, juste ce qu'il faut pour nous rappeler que cette histoire se passe il y a bien longtemps déjà, qu'à l'époque on a pu regarder sur de petits écrans en noir et blanc l'homme poser le pied sur la lune, embarqué dans un engin contrôlé par des ordinateurs moins puissants que les smartphones qui nous permettent de twitter des lolcats.

Avec l'espace pour toile de fond et des claviers sous les doigts, Øpal aurait pu se contenter de tourner à fond le bouton de la reverb pour nous plonger dans l'immensité, mais il n'a pas oublié que l'homme ne traverse pas le vide en toute liberté, mais enfermé dans une capsule, confiné, un contraste saisissant avec l'échelle des distances parcourues. Øpal traduit intelligemment la joie, l'excitation, mais aussi l'angoisse et la solitude et ne perd pas de vue que l'histoire de la conquête spatiale n'a pas fini de s'écrire.

Comme il restait caché derrière ceux qu'il remixait, Øpal préfère ici mettre la narration en avant. Tout au plus apprendra-t-on que « nous sommes parfois deux , parfois parfois un. Tout dépend de l'instant. Nous faisons de la musique électronique avec parfois des guitares. Et parfois en chansons. »

Some of us are looking at the stars est disponible dès maintenant sur bandcamp et sur toutes les bonnes plateformes de streaming : <https://www.phwrecords.fr/op1>
Retrouvez également Øpal sur le net <http://opal.phwrecords.fr>



Contact

PHW - Alex Wallon

20 rue de la vieille monnaie 45000 Orléans

06 62 60 59 47 - hello@phwrecords.fr

ØPAL / Some of us are looking at the stars



ØPAL

premier EP

**Some of us are
looking at the stars**
Out 10/04/19

Known and recognized for his remixes, Øpal was until now a name joined to others: Erik Arnaud, Matthieu Malon, Bertrand Betsch or BBH. And yet, original titles slept well in the warmth of his hard drive. Then why 2019? Perhaps simply because the epic story he is telling us here celebrates his fiftieth birthday, a great opportunity.

With his synthesizers and some period samples, Øpal makes us relive the emotion of the conquest of space. Without falling into nostalgia, he summons the spirit of an almost retro futurism, just what it takes to remind us that this story is a long time ago, that at the time we could watch on small black and white screens the man stepping on the moon, embedded in a machine controlled by computers less powerful than smartphones that allow us to twitter lolcats.

With the space as a backdrop and keyboards under his fingers, Øpal could have simply turned the knob on the reverb to plunge us into the immensity, but he did not forget that man does not cross the void in complete freedom, but locked in a capsule, confined, in stark contrast to the scale of the distances traveled. Øpal intelligently translates joy, excitement, but also anguish and loneliness and does not lose sight of the fact that the history of the conquest of space is still being written.

As he remained hidden behind those he remixed, Øpal prefers here to put the narrative forward. At most, we will learn that « sometimes there are two of us, sometimes there are one of us. It all depends on the moment. We make electronic music with guitars sometimes. And sometimes in songs. »

Some of us are looking at the stars is now available on Bancamp and all the good streaming platforms: <https://www.phwrecords.fr/op1>

Øpal on the web: <http://opal.phwrecords.fr>



Contact

PHW - Alex Wallon

20 rue de la vieille monnaie 45000 Orléans

06 62 60 59 47 - hello@phwrecords.fr

ØPAL / Some of us are looking at the stars